

29 Seniman Indonesia akan terlibat dalam festival internasional Micro Galleries Jakarta

17 Juli 2017

Setelah membuka pendaftaran selama 6 minggu dan dalam kurun waktu tersebut Micro Galleries dibanjiri oleh sejumlah nama seniman lokal yang ingin terlibat. Nama-nama itu kemudian yang dipersempit menjadi 29 nama seniman Indonesia berbakat yang akan meramaikan festival Micro Galleries Jakarta pada bulan Oktober mendatang.

Artistic Director Micro Galleries, Kat Roma Greer sangat terkesima dengan banyaknya pendaftar yang masuk, *"Ini adalah pendaftaran yang sangat sukses, respon dan ide-ide yang ditawarkan sangat mengejutkan. Kami sangat antusias dan gembira melihat kaliber seniman Indonesia, dan semangat mereka dalam membahas isu sosial yang penting juga keinginan mereka dalam mendorong perubahan positif di komunitas lokal. Kami sangat tidak sabar untuk segera mempresentasikan daya kreatif ini kepada dunia."*

Salah satu seniman lokal Indonesia yang terpilih adalah Hana Madness, seorang pelukis, penulis dan street artist yang memiliki visi yang sama dengan Micro Galleries, membuat karya seni dapat diakses oleh siapa saja, "Banyak orang yang akan bekerja sama dengan kami di festival ini adalah orang-orang yang tidak memiliki akses untuk pergi ke galeri. Saya senang karena festival yang diadakan Micro Galleries ini memberi saya wadah untuk menghadirkan karya seni kepada orang-orang yang tidak atau belum pernah melihatnya. Saya harap proyek semacam ini dapat sering diadakan di Indonesia yang dapat membantu para seniman Indonesia untuk menyebarkan karya-karya dan ide mereka ke seluruh dunia"

Micro Galleries bermitra dengan komunitas lokal #belajaran untuk penyelenggaraannya di Jakarta nanti dan festival ini sendiri akan dibuka sejak tanggal 6-8 Oktober dengan acara dan aktivitas yang cukup meriah dan beragam. Seperti projection installations, ruang interaktif, tur bersama seniman dan serangkaian lokakarya.

Kegiatan ini bebas biaya dan terbuka untuk siapa saja, informasi lebih lanjut sila menuju tautan berikut; <http://microgalleries.org/events/jakarta/>

Micro Galleries Jakarta didukung oleh pemerintah Australia melalui Australia-Indonesia Institute of the Department of Foreign Affairs and Trade, dan Kedutaan Besar Australia di Jakarta.

SEKIAN

Foto/Dokumentasi dapat kami kirimkan jika ada permintaan.

Micro Galleries dan seniman yang terlibat terbuka untuk wawancara. Kontak lebih lanjut mohon hubungi Dara Hanafi, melalui alamat email; dara@microgalleries.org